## Quieren a Mercosur en TPP (Reforma 05/08/13)

Última modificación 05.08.2013

Quieren a Mercosur en TPP (Reforma 05/08/13) Por Notimex Cd. de México México (04 agosto 2013). Se espera que a la Alianza del Pacífico, que conforman México, Chile, Perú y Colombia, se sumen lo países del Mercado Común del Sur (Mercosur), para conformar un bloque de mayor relevancia mundial, consideraron representantes empresariales. La Alianza facilitará el flujo comercial y de inversiones entre los socios a través de la eliminación de barreras arancelarias y no arancelarias, coincidieron. Los presidentes del Consejo Empresarial Mexicano de Comercio Exterior, Inversión y Tecnología (Comce), Lorenzo Ysasi; de la Industria Nacional de Autopartes (INA), Óscar Albín, y de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA), Eduardo Solís, opinaron sobre este tema. La compactación de acuerdos entre los cuatro países es sólo un instrumento que dará mayor certeza a las inversiones y al comercio entre las naciones, señalaron. Lorenzo Ysasi afirmó que la alianza está diseñada para fortalecer los tratados de libre comercio existentes entre las cuatro naciones y representa una facilitación del acceso a Perú. Colombia y Chile, con quienes México tiene relevante nivel de comercio e inversiones. Lo anterior, expuso, facilitará el fluio de profesionales y personas que tengan que ver con algún tipo de negocio, y fomenta el dinamismo entre los sectores privados, para generar inversiones, liberar fracciones arancelarias y bajar los impuestos a cero. Lorenzo Ysasi destacó que la Alianza del Pacífico representa una oportunidad para continuar el trabajo con los países del Mercosur, particularmente con Brasil y Argentina. Consideró que entre los empresarios exportadores hay un buen ánimo, aunque sectores como el textil y el agrícola con mayores sensibilidades que tendrán que resolverse en su momento. A su vez, el presidente de la AMIA, Eduardo Solís Sánchez, dijo a Notimex que la Alianza del Pacífico es un instrumento para consolidar los convenios en un sólo acuerdo comercial. Solís Sánchez expresó su deseo de que a la Alianza del Pacífico se sumen los países del Mercosur, incluso toda Latinoamérica, para conformar un bloque de la mayor relevancia mundial. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo